

Talent Arena reúne a la comunidad internacional de desarrolladores más grande de Europa y consolida Barcelona como capital del talento digital



El Talent Arena ha reunido a más de 20.000 desarrolladores en su primera edición

- Durante tres días, más de 20.000 profesionales han participado en hackatones, workshops y conferencias con referentes globales del sector tecnológico
- Talent Arena 2026 se celebrará del 2 al 4 de marzo y ampliará su propuesta para consolidarse como el gran encuentro europeo dedicado al talento digital

[\[VÍDEO\] Descarga las declaraciones del CEO de Mobile World Capital Barcelona, Francesc Fajula](#)

Barcelona, 5 de marzo de 2025.- Talent Arena, el evento de Mobile World Capital Barcelona (MWCcapital) dedicado al talento digital, ha cerrado su primera edición reforzando el papel central de los profesionales digitales en la propuesta del MWC. Con esta iniciativa, MWCcapital amplía la oferta de Barcelona durante la semana en la que la ciudad se consolida como capital tecnológica mundial.

Entre el 3 y el 5 de marzo, el Talent Arena ha reunido en Fira Montjuïc a más de 20.000 desarrolladores y desarrolladoras de 115 países, con un 53% de profesionales seniors de más de 1.500 empresas, posicionándose así como punto de encuentro clave para el sector.

Durante tres días, los asistentes han tenido la oportunidad de conectar con compañías tecnológicas, participar en hackatones y workshops innovadores, e inspirarse en las 223 sesiones protagonizadas por figuras de referencia que marcan el rumbo de la tecnología.

Durante los tres días de programación, Talent Arena ha abordado las últimas tendencias en ámbitos como la inteligencia artificial, ciberseguridad, computación cuántica, NewSpace así como temas de actualidad, como la soberanía tecnológica en Europa, la evolución de la IA generativa o los retos en la atracción y la retención del talento digital en un entorno altamente competitivo.

Según el CEO de Mobile World Capital Barcelona, **Francesc Fajula**, “la primera edición de Talent Arena reivindica el protagonismo de los profesionales digitales en el desarrollo de las tecnologías que transforman el mundo y pone sobre la mesa el reto que tenemos en la generación de talento para responder al crecimiento de un sector TIC que es sinónimo de innovación, crecimiento y competitividad”.

Un programa de primer nivel

Uno de los grandes atractivos de esta primera edición de Talent Arena ha sido el programa de ponencias. Por los distintos escenarios han pasado leyendas del sector tecnológico como **Steve Wozniak**, cofundador de Apple; **Cassie Kozyrkov**, pionera en el desarrollo de la IA y former Google; o el gran maestro de ajedrez y en lo referente a IA, **Garry Kasparov**, además de otras figuras internacionales como la experta en comunidades colaborativas, **Sarah Novotny**, o la especialista en NewSpace, **Lauren Lyons**. El programa de contenidos ha contado con un 40% de mujeres referentes del sector, visualizando así la presencia femenina en posiciones de responsabilidad en la industria tecnológica.

Junto a los grandes nombres internacionales, el Talent Arena ha reunido a los profesionales nacionales que lideran proyectos tecnológicos en empresas e instituciones de todo el mundo, como el vicepresidente de producto de Google, **Xavier Amatriain**; la directora de ingeniería de Google, **Pilar Manchón**; o jefe de la facultad de IA del MIT, **Antonio Torralba**.

Otra de las citas imprescindibles para los asistentes a Talent Arena ha sido la **GSMA Open Gateway Hackaton**. Un hito histórico para las teleoperadoras, con la participación de más de 100 desarrolladores internacionales en un desafío tecnológico innovador que, por vez primera, ha permitido probar proyectos en condiciones reales –no simuladas– utilizando datos de los principales operadores de telecomunicaciones. Paralelamente, la **GSMA Open Gateway DevCon** ha reunido a empresas y desarrolladores de todo el mundo dedicados a la creación y despliegue de servicios basados en API de red, ofreciendo casos de uso y compartiendo mejores prácticas de empresas destacadas como **Nokia, TikTok, China Telecom** y **Elmo**, entre otros.

La propuesta de Talent Arena se ha completado con los 45 workshops dedicados a las últimas tendencias tecnológicas con un recibimiento impresionante y la presencia de más de 50 mentores, que han guiado a los desarrolladores para conocer las tendencias y nuevas profesiones que surgen en el sector.

Con el cierre de esta primera edición, MWCcapital ya planifica la edición 2026 de Talent Arena, que se celebrará en Fira Montjuic del 2 al 4 de marzo con una propuesta ampliada para reforzar, un año más, su papel como evento de referencia del talento digital en Europa y consolidar a Barcelona como capital de los profesionales digitales. Con la ampliación de Fira Gran via, el evento se integrará en el recinto del MWC.

Sobre Talent Arena

Talent Arena es el principal evento europeo dedicado al talento digital, organizado por Mobile World Capital Barcelona como un co-located evento de MWC Barcelona 2025. Por primera vez, profesionales digitales, empresas tecnológicas líderes a nivel mundial e instituciones educativas se reunirán para crear un hub de aprendizaje, networking y crecimiento profesional. En colaboración con GSMA, el Ministerio de Transformación Digital y de la Función Pública, la Generalitat de Catalunya, el Ayuntamiento de Barcelona y con el apoyo de CaixaBank como main partner, Schneider Electric y Seidor como event sponsor, Salesforce como supporting sponsor y Eurofirms como HR sponsor, Talent Arena juega un papel clave en el Talent Arena.

Sobre Mobile World Capital Barcelona

Mobile World Capital Barcelona es una fundación público-privada que impulsa el desarrollo digital de la sociedad para construir un futuro más inclusivo, equitativo y sostenible mediante el uso humanista de la tecnología. MWCcapital contribuye a posicionar Barcelona como referente global en el ámbito digital y consolidar el legado de MWC a lo largo del año impulsando iniciativas en el ámbito de la transferencia de tecnología, el fomento del talento digital y el desarrollo de proyectos tecnológicos innovadores con impacto social. MWCcapital acoge el MWC en Barcelona, es la fundadora de 4YFN y conecta la comunidad internacional de desarrolladores con el proyecto Talent Arena.

Para más información:**Mobile World Capital**

Víctor Solvas, Cerezo vsolvas@mobileworldcapital.com · +34 663 201 406

Emily Henley ehenley@mobileworldcapital.com · +34 673 004 102

Roman

Elisa Álvarez e.alvarez@romanrm.com · +34602 254 091